



## **FOUR SEASONS HOTEL MEXICO CITY: EL LUGAR DEFINITIVO PARA CELEBRAR A MAMÁ**

**Ciudad de Mexico – 5 de mayo de 2025.** Este mes de mayo, Four Seasons Hotel Mexico City ofrece una propuesta llena de sabor y experiencias de bienestar para honrar a mamá con experiencias que lo posicionan como uno de los mejores lugares para consentir durante esta fecha especial.

Desde el brunch más icónico y completo de la ciudad, hasta rituales ancestrales de relajación en un entorno de serenidad absoluta, el hotel se coloca como el epicentro del lujo para celebrar a mamá.

### **ZANAYA | Mother's Day Brunch en el Jardín más icónico de la Ciudad**

Zanaya, el restaurante insignia de cocina del Pacífico mexicano, presenta un brunch especial en honor al Día de las Madres. Acompañado de música en vivo, compotas caseras y una exclusiva colaboración floral con Hacienda Zotoluca, este brunch se llevará a cabo el sábado 10 y domingo 11 de mayo, en horarios de 10:00 a.m., 12:30 p.m. y 3:00 p.m.

La experiencia, enmarcada por el emblemático jardín interior del hotel, está pensada para quienes buscan momentos memorables, sabor auténtico y servicio impecable.

El brunch incluye un welcome drink con Tequila 1800, así como música en vivo.

Reservaciones: +52 55 5231 4855 Ext. 1606

### **IL BECCO | Una Celebración Italiana**

Reconocido como uno de los restaurantes italianos más destacados de la Ciudad de México, Il Becco se une a la celebración con una experiencia gastronómica inspirada en la tradición mediterránea, disponible del 9 al 11 de mayo.

Entre los platillos recomendados destacan el Ravioli del Plin —relleno de conejo, ternera y res sobre espuma de Parmigiano Reggiano—, el Risotto allo Scoglio con mariscos frescos y el clásico Spaghetti Carbonara, elaborado con queso pecorino y guanciale. La propuesta se sirve en un entorno, elegante y floral, ideal para una comida íntima en honor a mamá o una cena con mixología, así como opciones de vinos provenientes de las regiones más destacadas.

Reservaciones: +52 55 5231 4857

### **THE WELLNESS HOUSE | Un Refugio de Bienestar y Renacimiento Sensorial**

Para complementar la celebración, The Wellness House ofrece una experiencia de bienestar integral en el corazón de la ciudad. Este espacio, concebido para restaurar cuerpo, mente y espíritu, presenta tratamientos inspirados en rituales ancestrales y técnicas contemporáneas.



Destaca el Ancestral Signature Treatment, que combina copal, envoltivo de chocolate mexicano y tequila, así como un masaje con aceite de salvia, evocando el poder curativo del temazcal.

Otra opción es el Sensorial Massage with Poultices, una experiencia profundamente relajante con pindas herbales y aceites ayurvédicos. La propuesta se completa con acceso a la alberca climatizada, clases de yoga, meditación guiada y alimentación saludable diseñada por el equipo de wellness del Four Seasons.

Reservaciones: +52 55 5230 1818

Para este Día de las Madres, Four Seasons Hotel Mexico City presenta un tributo a la elegancia, el sabor y el cuidado personal. Un destino donde cada detalle está pensado para ofrecer experiencias inolvidables, a la altura de quienes lo merecen todo.

---

### **Acerca de Four Seasons Hotel Mexico City**

Sólo a unos pasos del Bosque de Chapultepec y de las emblemáticas colonias Condesa y Polanco, se encuentra un oasis urbano con estilo de hacienda colonial en Avenida Paseo de la Reforma: Four Seasons Hotel Mexico City, que está compuesto de 200 habitaciones con 40 suites; dos restaurantes de fine dining, Il Becco y Zanaya, con su icónico brunch dominical al fresco; Pan Dulce, una cafetería tradicional; el bar de mixología de fama mundial, Fifty Mills; servicios de spa y un fitness center en The Wellness House, una piscina al aire libre en el tercer piso del hotel, así como un equipo de concierge –todos parte de la asociación Les Clefs d’Or–, que ofrece increíbles experiencias dentro y fuera de Four Seasons, incluyendo guías turísticas a algunas de las joyas ocultas de la capital mexicana.